

## SUMMARY

# FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN GEJALA STRES KERJA PADA GURU HONORER SMP DAN SMA X TAHUN 2023

Created by USHLIFATUL JANNAH SETYADI

**Subject** : Stress Kerja, Guru Honorer, Kesehatan  
**Subject Alt** : Work Stress, Honorary Teachers, Health  
**Keyword** : Gejala stres kerja Guru;Kepuasan Gaji; Beban Kerja;Perilaku Siswa

### Description :

Gejala stres kerja menjadi hal yang beresiko untuk keselamatan dan kesehatan pekerja ketika pekerjaan yang melebihi kapasitas, sumber daya, serta kemampuan pekerja yang dilakukan secara berkepanjangan. Gejala stres kerja tidak hanya terjadi pada dunia bisnis, dalam dunia pendidikan pun dapat terjadi contohnya para tenaga pendidik khususnya pada guru honorer. Penelitian ini bertujuan untuk melihat faktor-faktor yang berhubungan dengan gejala stres kerja pada guru honorer di SMP dan SMA X Tahun 2023. Metode yang digunakan yaitu metode kuantitatif dengan desain cross sectional. Penelitian ini dilaksanakan pada bulan Juli - Agustus 2023. Pengumpulan data primer dilakukan melalui angket digital google form. Populasi pada penelitian ini adalah semua para guru honorer yang bekerja di SMP dan SMA X Tahun 2023. Responden penelitian ini berjumlah sebanyak 66 guru. Analisis data dilakukan secara univariat dan bivariat dengan uji Chi Square. Hasil penelitian menunjukkan bahwa guru honorer yang memiliki gejala stres kerja berat sebanyak 32 orang (48,5%), variabel kepuasan gaji yaitu yang mempunyai kepuasan penerimaan gaji tidak baik sebanyak 36 orang (54,5%), yang mempunyai beban kerja tinggi sebanyak 62 orang (93,9%) dan persepsi guru honorer terhadap perilaku siswa tidak baik sebanyak 32 orang (48,5%). Hasil penelitian ini menunjukkan faktor-faktor yang berhubungan dengan gejala stres kerja yaitu kepuasan gaji ( $p = 0,050$ ) dan perilaku siswa ( $p = 0,014$ ). Peneliti berharap sekolah dapat mempunyai grup upaya pengendalian stress buat guru yang bertujuan untuk memberikan suatu wadah bagi terciptanya dukungan emosi dan social serta dapat melakukan perbaikan strategi bimbingan dan konseling siswa di sekolah harus dilakukan secara komprehensif

**Contributor** : Dr. ADE HERYANA, S.St, MKM  
**Date Create** : 13/06/2024  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-20200301124  
**Collection** : 20200301124  
**Source** : Undergraduate Theses Of Public Health  
**Relation Collection** Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor